
 
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO GENITORI I.C. G. PASCOLI 

 
Il giorno 19 Novembre 2020 alle ore 21.00 si è tenuta in videoconferenza con piattaforma Skype la 
riunione del Comitato Genitori I.C. Pascoli alla presenza di 30 genitori con il seguente O.d.G: 
 

- Resoconto annuale  

- Riorganizzazione Comitato causa Covid-19 

- Varie ed eventuali 

 
Resoconto annuale 
 

Dopo aver fornito una breve spiegazione dello scopo del Comitato, la sig.ra Antonella Rubino illustra 
il resoconto contabile annuale, che e’ consultabile al link 
https://www.icsestopascoli.edu.it/comitato-genitori-i-c-g-pascoli/comitato-genitori-altri-
documenti/  
 
 
Riorganizzazione Comitato causa Covid-19 
 

Vista la situazione straordinaria a causa del Covid-19 si stanno studiando proposte alternative per 
raccolte fondi.  
Viene proposta l’istituzione di un banchetto/stand del Comitato presso il mercato comunale di via 
Marx del sabato mattina, dove poter esporre e vendere manufatti creati da genitori, in sostituzione 
degli usuali mercatini di Natale della scuola dell’infanzia. La Sig.ra Antonella Rubino si occupera’ di 
contattare il Comando di Polizia Locale per chiedere informazioni e fattibilita’. 
Relativamente alla scuola dell’infanzia, viene confermata l’intenzione di preparare un pensiero per 
tutti i bambini in occasione del Natale e viene proposto un addobbo per albero di Natale. 
Relativamente all’Open Day della scuola secondaria, che si terra’ online nel mese di Dicembre, la 
sig.ra Laura Quattrocchi propone la creazione di una presentazione video del Comitato. Verranno 
definiti i dettagli con l’aiuto dei responsabili del gruppo comunicazione. 
 
 
Varie ed eventuali 
 
Scuola dell’infanzia 
Il sig. Massimo Bruccoleri riporta le lamentele delle insegnanti relative alla rumorosita’ dei saloni 
nella sede di via Marx. 
La sig.ra Antonella  Rubino riporta le lamentele dei  genitori relative al freddo causato dalle correnti 
d’aria nelle aule della scuola secondaria in utilizzo della scuola dell’infanzia 
 

https://www.icsestopascoli.edu.it/comitato-genitori-i-c-g-pascoli/comitato-genitori-altri-documenti/
https://www.icsestopascoli.edu.it/comitato-genitori-i-c-g-pascoli/comitato-genitori-altri-documenti/


Scuola primaria 
Il sig. Mattia Artesani riporta le lamentele dei genitori relativamente alla mancata presenza della 
Polizia Locale e del corretto posizionamento delle transenne negli orari di entrata ed uscita dei 
bambini. Verra’ risollecitata la dirigente affinche’ a sua volta solleciti nuovamente il Comando di 
Polizia Locale per avere un presidio congruo ai nuovi orari in vigore nel presente anno scolastico. 
Viene discusso altresi’ l’utilizzo della borraccia donata dal Comune di Sesto S. Giovanni agli studenti 
che usufruiscono del servizio mensa, in sostituzione delle bottiglie di plastica da 0.5 lt. Si ricorda che 
l’esclusivo utilizzo della borraccia del Comune non e’ obbligatorio, ma e’ comunque richiesto alle 
famiglie di dotare giornalmente i propri figli di una borraccia o bottiglia di plastica personale. 
 
Scuola secondaria 
Si discute della connessione internet in dotazione alla scuola, ritenuta certamente non sufficiente a 
garantire le lezioni DAD agli studenti. Il Comitato ha intenzione di proporre, in occasione del 
prossimo Consiglio di Istituto, la propria disponibilita’ ad acquistare un numero sufficiente di 
chiavette internet (“saponette”) da poter dare in uso ai professori che si trovino a fare lezioni online 
da scuola. Parallelamente si lavorera’ ad un post congiunto da parte del Coordinamento Comitati 
Scuola indirizzato al Comune di Sesto per sollecitare i lavori di implementazione linea internet presso 
le scuole del territorio che ne hanno la necessita’. 
 
Tutte le problematiche evidenziate durante la riunione sono state discusse ed affrontate con la 
dirigente scolastica, la quale ha sempre mostrato disponibilità nel cercare di trovare soluzioni ai vari 
problemi. Pur sapendo che le varie problematiche non sono da addebitare alla scuola o alla dirigente 
scolastica, i genitori si affidano comunque alla scuola ed alla dirigente perché faccia da tramite per 
risolvere le varie situazioni che causano disagi. 
 
 
Le due segretarie, Elisa Tornelli e Maria Teresa Gurnari, comunicano l’intenzione di lasciare 
l’incarico. Si provvedera’ alla ricerca di sostituti. 
 
 
La seduta viene chiusa alle ore 22,50 
 
 
   IL SEGRETARIO                                                                                                 IL PRESIDENTE 
fto Maria Teresa Gurnari       fto Antonella Rubino      


